

Sächsische Zeitung vom 24. Juni 2013

„Tibetische Klänge im Görlitzer Tierpark“

Tibetische Klänge im Görlitzer Tierpark



Die „Fête de la musique“ am Freitag im Görlitzer Tierpark erinnert an den Volksaufstand in der DDR vor 60 Jahren, und nicht zufällig erklang dazu Musik aus Tibet und Ungarn. Aus Tibet, um auf diese Weise

gegen die Unterdrückung der kulturellen Identität des Volkes durch China zu protestieren. Und aus Ungarn, um auf die dortige doktrinaire Medien- und Kulturpolitik hinzuweisen.

Foto: Nikolai Schmidt